

L'Île-Rousse : le « Paoli » à la triplète



C'est sous le soleil et face à un public très nombreux rassemblé sur la place Paoli que la triplète composée de Kevin Bonvarlet, Basile Paoli et Mickael Bemon s'est imposée en finale face à Jean-Do Fieschi, Joseph Barbato et Roger Poletti. Chez les filles, victoire de la doublette Élodie Esteve et Élodie Torrecillas.

Les organisateurs du Sport Pétanque Île-Rousse Balagne, leur président, Angelo Allegrini en tête, pouvaient avoir le sourire ce dimanche en voyant le carré d'honneur de la place Paoli envahi par le public au moment des phases finales de cette édition 2023 du Paoli International de pétanque, d'autant qu'il en a été de même durant tout le week-end sur les différents sites de jeux à travers la cité paoline.

En 1/4 de finale on devait assister à une première surprise avec l'élimination de la triplète Santin, Jackel, Reboul face à Stéphane Landes, Theo Herbert et Theo Aurel-Ceres. Ces derniers l'emportaient sur le score de 13 à 7.



Le public était nombreux pour assister à cette dernière journée de l'Open.
PHOTO KEVIN GUIZOL / EYEFINITY PROD

Une finale 100% corse chez les hommes

Autre triplète, et non des moindres, à passer à la trappe, celle du champion du monde de tir de précision en titre, Dylan Rocher, associé à l'île-roussien Antoine Canava, déjà vainqueur ici et Christophe Sarrio en s'inclinant 11 à 13 face aux bastiais Jean-Do Fieschi, Joseph Barbato et Roger Poletti. Également en route pour les 1/2 finales la triplète ajaccienne Bonvarlet, Paoli et Delmon ainsi que Doillon, Fernandes-Massa et Manovelli.

L'heure de vérité approchait avec à la clé une place en finale. La première rencontre opposait Kevin Bonvarlet, Basile Paoli et Mickael Delmon face au tarnais Stéphane Landes, Theo Herbert et Theo Aurel-Ceres. C'est les ajacciens qui obtenaient le ticket pour la finale après une magnifique demie avec plus de 20 mènes jouées (13-11). Enfin dans l'autre 1/2, la triplète bastiaise Fieschi, Barbato, Poletti s'imposaient sans difficulté pour une finale 100% corse sur le score sans appel de 13 à 0.



Les gradins étaient comblés pour assister sur le carré d'honneur à cette finale qui s'annonçait très prometteuse. Mais avant ce duel il y avait la finale dames. Les bastiaises Laëtitia Canavero et Nadia Djabri étaient confrontées aux Graulhetoises Élodie Esteve et Élodie Torrecillas. Pour la deuxième année consécutive, ce sont les filles du Graulhet qui l'emportent sur le score de 13 à 5.

Les Graulhetoises Élodie Esteve et Élodie Torrecillas remportent pour la deuxième année consécutive l'Open Féminin.
 PHOTO KEVIN GUIZOL / EYEFINITY PROD

Place désormais à la finale homme en présence de plusieurs personnalités. Vincent Dubois qui joue de rôle de Maria, fermière roublarde et autoritaire du duo comique des Bodin's, a jeté le bouchon avec Christophe Sarti. C'est les ajacciens Bonvarlet, Paoli et Delmon qui se détachaient d'entrée en menant au score 3 à 0. Les bastiais réagissaient en ouvrant leur compteur à la mène 4 puis inscrivaient un nouveau point à la mène suivante, 3 à 2. Les licenciés du Ajaccio Sport Pétanque repartaient de l'avant et se détachaient 10 à 2. Après une dernière réaction de la tripléte Fieschi, Barbato, Poletti pour revenir à 10 à 6, c'est bien les ajacciens qui repartent de la cité paoline avec le trophée de vainqueur (13-6).



Vincent Dubois et Christophe Sarti pour le jeté du bouchon de la finale de ce 11e international de pétanque le "Paoli". PHOTO KEVIN GUIZOL / EYEFINITY PROD



Les vainqueurs et finalistes de cette 11e édition. PHOTO KEVIN GUIZOL / EYEFINITY PROD

La remise des prix s'est déroulée à l'issue. Elle était présidée par Angelo Allegrini entourée de toute son équipe, dont il convient de saluer son travail tant durant la préparation qu'au cours de ce week-end intense.